

Ein Bericht der Agentur ProfiPress (www.mechernich.de) vom 07.10.2013

„Von Stülp“ spendet auch für Tierheim



Den Scheck an das Tierheim Burgfey-Mechernich übergaben (v.l.) Frank Weiermann und Willi Schmitz an Reiner Bauer und an Josef Metternich vom Tierschutzverein Mechernich. Die insgesamt 600 Euro für das Tierheim sowie 630 Euro an die Mechernich-Stiftung setzten sich aus 930 Euro Spenden beim Jubiläumskonzert zum „40-Jährigen“ der Band „Von Stülp“ und einer „Aufstockung“ in Höhe von 300 Euro durch den „Magu“-Gastronomen und Stadtrats-Fraktionsvorsitzenden Wolfgang Weilerswist zusammen.
Foto: Gabriele Schmitz/pp/Agentur ProfiPress

Jubiläumskonzert in Wolfgang Weilerswists Restaurant „Magu“ erbrachte 1230 Euro

1230 Euro Erlös erbrachte das Jubiläumskonzert der Mechernicher Kultband „Von Stülp“ in Wolfgang Weilerswists bekanntem Lokal „Magu“ in der Weierstraße. Wie Willi Schmitz (Keyboard, Voice), Frank Weiermann (Drums), Günther Rau (Bass, Voice) und Joachim „Jo“ Hochgürtel (Guitar, Voice) bereits vorher bekanntgegeben hatten, sollte der Erlös zwischen Tierschutzverein und Mechernich-Stiftung aufgeteilt werden.

Der 600 Euro betragende Anteil für das Tierheim Mechernich nahm Reiner Bauer jetzt vor Ort in Mechernich-Burgfey von Frank Weiermann und Willi Schmitz entgegen. Bei dem Jubiläumskonzert der Gruppe „Von Stülp“ kamen 930 Euro zusammen, die der „Magu“-Gastronom und Stadtrats-Fraktionsvorsitzende Wolfgang Weilerswist auf 1230 Euro aufstockte. Der Erlös wurde zwischen Tierschutzverein und der gemeinnützigen Mechernich-Stiftung aufgeteilt.

Wichtig war es für den langjährigen Tierbesitzer „Schmitze Willi“ auch das Tierheim zu unterstützen, da Tiere in unserer Gesellschaft kaum eine Lobby haben. Schmitz war selbst 17 Jahre lang das Herrchen eines Katers namens „Moritz“, der ihm sehr viel Freude bereitet hat.

pp/Agentur ProfiPress